

LADY
winco®

**CEPILLO-SE
CA
DOR**
W 4 1 9 0

MANUAL DE INSTRUCCIONES
CERTIFICADO DE GARANTÍA

IMPORTANTES MEDIDAS DE SEGURIDAD

Este producto ha sido diseñado sólo para uso doméstico.

ADVERTENCIAS

LEA ATENTAMENTE ANTES DE USAR EL APARATO. CONSERVE SIEMPRE ESTAS INSTRUCCIONES

ADVERTENCIA: No utilice este aparato cerca del agua.

El ruido aéreo emitido por el aparato es ≤ 90 dB(A).

Cuando utilice el cepillo secador de pelo en el baño, desenchúfelo después de usarlo, ya que la proximidad del agua presenta un peligro incluso cuando el secador de pelo está apagado.

Para mayor protección, se recomienda instalar un dispositivo de corriente residual (RCD) con una corriente de funcionamiento residual nominal que no supere los 30 mA en el circuito eléctrico que alimenta el baño. Pida consejo a su instalador.

Desenchufe siempre el cepillo secador de pelo después de usarlo.

No utilice ni guarde el cepillo secador de pelo en lugares donde pueda entrar en contacto con el agua.

Si el aparato cae al agua, DESENCHUFELO INMEDIATAMENTE. No introduzca la mano en el agua hasta que se haya desconectado la alimentación.

Este cepillo secador de pelo nunca debe dejarse desatendido cuando esté enchufado.

No tire ni enrolle el cable de alimentación alrededor del cepillo secador de pelo.

Es necesaria una supervisión estricta cuando este aparato es utilizado por, sobre o cerca de niños.

No utilice accesorios no recomendados por el fabricante.

Nunca utilice el cepillo secador de pelo si tiene un cable o enchufe dañado o si se ha caído al agua. Lleve el aparato a un centro de servicio para que lo examinen y lo reparen.

Mantenga el cable alejado de superficies calientes.

Nunca bloquee las rejillas de ventilación de la parte posterior del secador de pelo ni lo coloque sobre una superficie blanda donde las rejillas de ventilación estén libres de polvo, pelo, etc. No introduzca ningún objeto en las rejillas de ventilación.

No lo utilice al aire libre o donde se utilicen productos en aerosol.

No dirija el aire caliente hacia los ojos.

Los accesorios pueden calentarse durante el uso. Tenga cuidado al manipularlos.

No deje el cepillo secador de pelo en el suelo mientras esté en funcionamiento. Compruebe que la tensión nominal de este aparato coincida con la de la red eléctrica.

Si el aparato cae al agua, DESENCHUFEO INMEDIATAMENTE. No introduzca la mano en el agua hasta que se haya desconectado la alimentación.

No utilice el aparato si el cable de alimentación está dañado. Debe ser reemplazado por el fabricante, el servicio posventa o por una persona suficientemente cualificada para evitar cualquier riesgo de accidente.

Este aparato puede ser utilizado por niños a partir de 8 años y personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o con falta de experiencia y conocimientos, siempre que hayan recibido supervisión o instrucciones sobre el uso del aparato de forma prudente y comprendan los peligros que conlleva. Los niños no deben jugar con el aparato. La limpieza y el mantenimiento del usuario no deben ser realizados por niños sin supervisión.

IMPORTANTE

Consideraciones de seguridad

El cable de alimentación de este aparato no puede ser reemplazado por el usuario. Si el cable de alimentación está dañado, debe ser reemplazado por el fabricante, su agente de servicio o personas igualmente calificadas para evitar riesgos.

Coloque el cable de alimentación de manera que no sea probable que lo pisen o quede atrapado por objetos colocados sobre él o contra él.

No utilice el cepillo secador de pelo en condiciones húmedas o mojadas. No permita que el aparato se moje (es decir, que gotee o salpique), ya que esto puede ser peligroso.

AVISO IMPORTANTE

Este aparato exclusivo utiliza un flujo concentrado de aire caliente para secar el cabello. Aunque utiliza una potencia menor que la habitual en la mayoría de los secadores de pelo, es posible que note que la carcasa que rodea el cabezal del cepillo se calienta mucho al tacto. Tenga la seguridad de que esto es compatible con el funcionamiento normal del aparato. Tenga cuidado al manipular el aparato.

Este aparato está diseñado para uso doméstico únicamente.

Este aparato está diseñado para brindar seguridad y rendimiento. Este aparato tiene un enchufe polarizado (una clavija es más ancha que la otra). Como medida de seguridad, este enchufe encaja en un tomacorriente polarizado de una sola manera. Si el enchufe no encaja completamente en el tomacorriente, inviértalo. Si sigue sin encajar, comuníquese con un electricista calificado. No intente anular esta medida de seguridad.

Ayuda a eliminar la estática y el frizz y mejora el brillo dando como resultado un cabello suave y sedoso.

MODO DE USO

Consejos útiles para peinar con el secador modelador de cabello

- Seque el cabello con una toalla para eliminar el exceso de agua.
- Enchufe el aparato a un tomacorriente y ajuste el interruptor en la posición seleccionada.

Use la posición BAJA en cabello fino o delgado y la posición ALTA en cabello grueso y áspero.

Use la posición FRÍA para fijar el peinado.

- Para obtener mejores resultados, separe el cabello en secciones manejables y séquelas individualmente.
- Coloque el secador de cabello cerca de la raíz y deslícelo hacia las puntas. Las cerdas suaves y acolchadas ayudarán a desenredar y suavizar incluso las áreas difíciles de alcanzar en la parte posterior de la cabeza.
- Repita el procedimiento en las secciones restantes hasta que el cabello se haya secado y haya quedado con un estilo lujoso, suave y sedoso.
- Apague el aparato cuando haya terminado de secar y peinar. Deje que la unidad se enfríe por completo antes de guardarla.

INSTRUCCIONES DE MANTENIMIENTO DEL USUARIO

Este aparato está equipado con un termostato que puede apagarse si la temperatura excede el nivel máximo establecido debido a que las aberturas de entrada o salida de aire están parcialmente bloqueadas. En caso de que el aparato disminuya su velocidad durante el uso, apague los interruptores y deje que el aparato se enfríe; en ese momento, el termostato se reiniciará automáticamente. Durante el uso, no bloquee las aberturas. Cuando utilice este aparato cerca del agua (por ejemplo, en el baño), se recomienda utilizar un tomacorriente protegido por un interruptor de circuito por falla a tierra.

MANTENIMIENTO

Su aparato prácticamente no necesita mantenimiento. No necesita lubricación. Mantenga todas las aberturas y los conductos de ventilación limpios y libres de polvo, suciedad y spray para el cabello. Si el cable se enrosca, desenrollelo antes de usarlo.

Instrucciones de limpieza

Si es necesario limpiarlo, desenchufe el aparato de la fuente de alimentación y limpie el exterior con un paño húmedo. El polvo y la pelusa se pueden quitar de las aberturas de entrada de aire con un cepillo pequeño o un accesorio de cepillo para aspiradora. NO lave con agua ni permita que entre humedad o residuos adicionales en la unidad mientras la limpia.

ADVERTENCIA: Si ocurre algún mal funcionamiento, no intente repararlo. Este aparato no tiene piezas que el usuario pueda reparar.

ALMACENAMIENTO

Cuando no esté en uso, “desconéctelo”.

Deje que el aparato se enfríe y guárdelo en un lugar seco. Nunca enrolle el cable alrededor del aparato ya que esto provocará que se desgaste prematuramente y se rompa. Si el cable de alimentación de este electrodoméstico se daña, el electrodoméstico debe reemplazarse por otro de iguales características, consulte a una persona calificada para evitar riesgos.

ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

220Vca;~ 50Hz; 1000W; Clase: II

CERTIFICADO DE GARANTIA

Se garantiza la reparación sin cargo del equipo por el término de **seis meses** a partir de la fecha de compra.

WINCO garantiza al comprador original, los beneficios del presente certificado, no incluyéndose las reparaciones por defectos originados en causas no inherentes al diseño o fabricación del mismo, tales como; transporte en cualquiera de sus formas, entregas o mudanzas, inundaciones, altas o bajas de tensión, caídas o roturas por uso indebido, suciedad o mantenimiento inadecuado, abuso o mal manejo por parte de personal no autorizado por **WINCO**, deterioro de los indicadores originales del modelo de serie y cualquier hecho de fuerza mayor o caso fortuito, no siendo esta remuneración taxativa.

No se autoriza a ninguna persona para que contraiga en nombre de **WINCO** ninguna otra obligación de las que aquí se consignan, ni que modifique las mismas.

Cualquier cuestión judicial a que pudiera dar lugar la presente, será resuelta ante la justicia ordinaria de la Cdad. Autónoma de Bs. As.

Durante la vigencia de la garantía, los gastos de traslado, etc. se regirán por las leyes vigentes en Argentina en el momento de la compra del producto.

WINCO y los servicios técnicos se comprometen a cumplimentar la garantía de su equipo dentro de los 30 (treinta) días posteriores a su pedido formal. Este producto cumple con las normas de seguridad vigentes en el país. Es imprescindible que el presente certificado no se encuentre adulterado, bajo ningún concepto y en ninguna de sus partes.

El comprador original debe acreditar su calidad tal, exhibiendo este certificado y la factura de compra correspondiente. La provisión de repuestos originales será realizada en el domicilio del fabricante.

Esta garantía pierde su validez en forma irrevocable si el producto fuera desarmado por alguna persona ajena a esta empresa o a sus representantes.

Comercio: Fecha de compra: Nro. de factura:

Artículo adquirido: Nombre del propietario:

Tipo y nro. de documento: Domicilio:

Teléfono: Mail:

ESCANEÁ ESTE QR PARA VER TODOS LOS
SERVICIOS TÉCNICOS OFICIALES DE
WINCO EN ARGENTINA

SERVICIO TÉCNICO OFICIAL WINCO

service@winco.com.ar

<https://www.winco.com.ar/technical-service>



** Debido al constante desarrollo de la funcionalidad y el diseño de nuestros productos,

Nos reservamos el derecho de realizar cambios en el producto sin previo aviso.

Puede consultar la última versión de este manual de instrucciones en www.winco.com.ar

winco.com.ar